



Exfiscal de Morelos pide el desafuero de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MEXICO (DANIEL LE DITHURBIDE).- Ayer fue un día frenético en la política del estado de Morelos. El Congreso estatal destituyó al fiscal general del estado, Uriel Carmona, esta jornada comenzó desde muy temprano, cuando el propio fiscal solicitó a la **Cámara de Diputados** el desafuero del exgobernador y hoy diputado federal, **Cuauhtémoc Blanco**, por una carpeta de investigación por presunto intento de violación en contra de su media hermana.

Por su parte, Coordinadores de Morena y del PT en San Lázaro, aseguraron que no defenderían a su compañero, Cuauhtémoc Blanco.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZgZBhxUK-5IMjuFHW?e=YqmzWD